

gala de **La Opinión** por tercer año consecutivo, mientras que la Guardia Civil estuvo representada por el teniente coronel **Francisco Javier Zorzo García Carrasco**, jefe de Operaciones de la Comandancia de la Guardia Civil de Málaga. Ambos estuvieron acompañados por sus portavoces de Prensa, **Ana Moreno** como jefa de prensa de la Comisaría Provincial y **Jorge Martín**, uno de los responsables de la Oficina Periférica de Comunicación (OPC) de la Guardia Civil de Málaga, respectivamente. Con ellos también estuvo la máxima responsable de la Jefatura Provincial de Málaga, **Trinidad Hernández**, mientras que Emergencias 112 Andalucía estuvo representada por su director provincial, **Rafael Gálvez**, también concejal del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Málaga.